

FUENTE: El Diario Vasco. 23 de mayo de 1937. Págs. 5

## GUARDIA CIVICA NACIONAL DE SAN SEBASTIAN

Se comunica a los señores Guardias cívicos que los domingos, de ocho a diez de la mañana, se efectuarán prácticas de tiro en el "Tiro Nacional" (Bidebieta), debiendo a tal efecto, presentarse antes de las ocho en las oficinas de la Guardia Cívica, de donde partirá un tranvía especial.

Asimismo se les advierte a los señores guardias cívicos, cuyas edades estén comprendidas entre los 25 y los 45 años, que deben acudir a recibir la instrucción militar que tendrá lugar todos los días laborables de siete y media a ocho y media de la noche.

Espero del celo y patriotismo de mis subordinados, la asistencia a las prácticas de tiro e instrucción indicadas, para el mejor servicio de la amada Patria, que todo lo merece y a la que todo lo debemos.

¡Dios ensalce a España!

El General Primer Jefe.  
Francisco IBÁÑEZ.

